

L'Institut Pasteur juge la situation de l'épidémie Ebola extrêmement difficile

Compte Test - 2014-09-11 21:32:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'état des lieux fait par les médecins de l'Institut Pasteur de la progression du virus Ebola en Afrique de l'Ouest est assez effrayant. C'est au Liberia que la situation est la plus critique, à tel point que son président a évoqué à la tribune des Nations unies une possible disparition de ce pays de 4,4 millions d'habitants.

Christian Bréchet, le président de l'Institut Pasteur, précise, à son tour, que « la situation est extrêmement difficile. Il faut que des mesures immédiates soient prises par les organisations internationales et les pays pour renforcer les moyens sur place. L'Institut Pasteur, qui a découvert cette souche du virus Ebola le 21 mars, va mobiliser les moyens de son réseau de chercheurs. »

Seulement cette course contre la montre semble presque perdue. Le docteur Arnaud Fontanet, qui coordonne le suivi de cette épidémie à Pasteur, suggère à la communauté internationale de « mener une vaste opération hospitalière au Liberia, pour pouvoir isoler et traiter les malades, dans de bonnes conditions de sécurité. La fermeture des frontières aériennes complique en fait les choses, car cela rend plus difficile l'acheminement des traitements. »

Aujourd'hui, on compte 600 nouveaux cas par semaine au Liberia, ce qui est beaucoup plus qu'avant. La difficulté consiste aussi à recruter des médecins et à les envoyer sur place dans des zones pareillement à risque. Actuellement, l'épidémie a touché 4 293 personnes et a fait 2 296 décès, dont 1 224 morts pour le seul Liberia. Mais beaucoup de cas ne sont pas déclarés.